

Paraguay coloca bonos por 1.000 millones

Por Associated Press | Associated Press – Hace 4 horas

ASUNCION, Paraguay (AP) — Paraguay vendió bonos soberanos por 1.000 millones de dólares en Nueva York a través de los bancos J.P. Morgan y Bank of America-Merrill Lynch, informó el martes el ministerio de Hacienda.

El comunicado, difundido en su página digital, aclaró que los papeles se cotizaron en la bolsa de comercio de Luxemburgo.

La subasta se hizo a 30 años de plazo con un interés de 6,1%.

El ministerio comentó que "los resultados de esta colocación representan la confianza de los inversionistas internacionales en la política económica que se viene aplicando en el país".

Paraguay recibió calificación positiva de compañías evaluadoras de riesgo como Fitch, Standard & Poor's y Moody's.

Con el dinero recaudado, el gobierno del presidente Horacio Cartes, que gobernará hasta agosto de 2018, financiará obras de infraestructura.